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« Il sot toscr i t to chiede d ' in terrogare il 
ministro d 'agr icol tura , sul ca t t ivo funzio-
namento della Commissione is t i tui ta in 
R o m a ' a norma del Regio decreto 22 a-
prile 1910, recante p iovved iment i per la 
coltivazione delle terre . 

« Volpi ». 

« Il sot toscri t to chiede d ' i n t e r roga re il 
ministro dei lavori pubblici per sapere se, 
a t t r averso l 'osservanza della legge, in tenda 
provvedere per r ipr is t inare d' urgenza il 
servizio della linea Brescia-Iseo-Fdolo ge-
st i ta dalla Società nazionale ferrovie e 
t ramvie . 

«La popolazione senza nessuna colpa, 
da oltre due mesi ne soppor ta t u t t i i di-
sagi e le conseguenze, ma oggi è s tanca e 
più non può resistere. 

« Salvadori ». 

« Il sot toscri t to chiede d ' in terrogare i 
ministri d 'agr icol tura e del tesoro, per co-
noscere se non equivalga ad una vera irri-
sione l 'avere is t i tui to le Commissioni pro-
vinciali di cui al l 'art icolo 4 del Regio de-
creto 22 aprile 1920, n, 515, per la conces-
sione di ter re incolte o insuff icientemente 
col t ivate, ad associazioni di agricoltori, po-
sto che si rifiutino (come avviene in pro-
vincia di Aquila) i modestissimi mezzi 
finanziari occorrenti al loro funzionamento; 
e se non r i tengano che da ciò derivi al 
prole tar ia to agricolo la più efficace sugge-
stione alla d i re t ta invasione delle terre, 
invano richieste per le vie t racc ia te dalla 
legge. 

« L o p a r d i » . 

« I l sot toscri t to chiede d ' in terrogare il 
ministro del tesoro, per sapere - t enu to 
presente che col Regio decreto-legge 7 giu-
gno 1920, n. 741 le Delegazioni del tesoro sono 
s ta te t r as fo rmate in Direzioni provinciali -
se non creda sia giunto il momento di emet-
tere, come è s ta to f a t to per gli a l t r i uffici 
dello Sta to anche di minore impor tanza , 
manda t i a disposizione dei nuovi dire t tor i 
provinciali del Tesoro per provvedere ad un 
più sollecito pagamento del compenso per 
lavoro s t raordinar io , spronando in t a l modo 
i funzionari a dare col lavoro pron tamente 
re t r ibui to un maggior impulso al complesso 
servizio da essi disimpegnato e specialmente 
a quello per il pagamento delle pensioni di 
guerra . (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Rossini ». 

« Il sot toscri t to chiede d ' in terrogare il 
presidente del Consiglio dei ministri* mini-
stro dell ' interno, per sapere se non creda 
di dare disposizioni a t u t t e le amminis t ra-
zioni dello Stato, perchè - conformemente 
a quanto è s ta to f a t to per gli impiegati 
postali - gli a r re t ra t i dal I o novembre 1919 
per il compenso per il lavoro s t raordinar io 
agli effetti del recente decreto-legge 7 giu-
gno 1919, n. 740, siano al più presto liqui-
dat i e pagati . (L'interrogante chiede la ri-
sposta scritta). 

« Rossini »-. 

« I l sot toscri t to chiede d ' in ter rogare il 
presidente del Consiglio dei ministri , mini-
stro dell ' interno e il ministro del tesoro, 
per sapere se in armonia colle promesse 
contenute nel p rogramma ministeriale espo-
sto alla Camera, non credono di dovere 
sollecitamente sciogliere la riserva conte-
nuta nell 'art icolo 18 del decreto-legge nu-
mero 1971 del 23 ot tobre 1919, circa il t ra t -
t amento di favore da farsi agli impiegati 
che furono t r a i combat tent i . (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). . 

« Rossini ». 

« I l sot toscr i t to chiede d ' in ter rogare il 
ministro della guerra, per sapere le ragioni 
per cui il t enente fa rmacis ta signor Gio-
vanni Molinaro, in Francavi l la F o n t a n a 
(Brindisi), della classe 1891 congedata fin 
dal 20 maggio ultimo scorso, sia arb i t ra-
r iamente t r a t t e n u t o in servizio, e se non 
in tenda dare disposizioni per l ' immediato 
suo invio in congedo. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Buggino ». 

« I sot toscri t t i chiedono d ' in terrogare il 
presidente del Consiglio dei ministri , mini-
stro dell ' interno e i ministri della guerra e 
d 'agr icol tura , per conoscere se sia vero 
quan to viene denunciato sulla s tampa , e 
cioè : 

che mentre una Commissione gover-
na t iva dell 'azoto ha espresso voto perchè 
al fabbisogno di concimi azota t i si prov-
veda sin dove è possibile con la produzione 
nazionale appl icando sistemi escludenti 
l ' importazione dall 'estero di mater ie prime 
e di consumo, per l ' indifferenza degli or-
gani di S ta to resti inuti l izzato e sparso, nei 
ter r i tor i di guerra combat tu ta , od accumu-
lato in depositi vicini a centri colt ivati , 
cost i tuendo insidia, pericolo e danno per-
manent i , il materiale fert i l izzante dell 'a-
gricoltura contenuto nei proiett i l i esplosivi; 


